

7 agosto, 2024

Argentina, Finalizó el Máster Final de Menores en el segmento «A»: los resultados

Finalizó el **Máster Final de Menores** en el segmento «A», que tuvo lugar desde el viernes 2 de agosto hasta este domingo 4 en **el Premium APA Center de Tortuguitas**, la misma sede que albergó a los segmentos «B» y «C» el fin de semana pasado.

Fueron otras tres exitosas jornadas de pádel en la que se disputaron un total de 114 partidos, en los que participaron más de 100 chicos divididos en ocho categorías (cuatro en la rama femenina y cuatro en la masculina) y rodeados por la presencia de muchos padres, familiares y amigos.

Así, cierra por completo esta doble etapa del Máster Final, a la que los jóvenes llegaron luego de la disputa de los cuatro Selectivos de Menores que hubo en el año (dos en Córdoba, uno en Misiones y otro en Mar del Plata).

“Quería felicitar a los chicos y a las chicas que han competido a lo largo de todo el año y se han coronado acá en este gran torneo. También agradecer a las familias que han hecho un gran esfuerzo para estar en los Selectivos. Y a los chicos que se sientan orgullosos de la instancia a la que llegaron, ya que es el sueño de muchos a lo largo del país”, expresó Santiago Brito, presidente de la APA, al término de la competición.

Además, se anunció que, luego del **Panamericano de Menores en México**, que se llevará a cabo del 17 al 21 de septiembre, habrá fechas de los torneos FIP Promises, donde participan los Menores justamente. La primera de ellas tendrá lugar en el Premium APA Center, del 18 al 20 de octubre, mientras que otras se realizarán en otros puntos del país.

Global Sponsor



Official court



Official turf



Official Travel Partner



Los resultados del Máster Final de Menores en el segmento “A”

Sub 12 A Masc: Máximo Julio César Maza y Federico Salas Pérez se consagraron campeones tras vencer por 6-2 y 6-4 a Lisandro Benjamín Lescano y Constantino Leiva.

Sub 12 A Damas: Camila Ingrassia Yarade y Delfina Fernández se consagraron campeonas tras vencer por 6-2 y 6-1 a Alfonsina Domínguez Socci y Felicitas Siage.

Sub 14 A Masc: Julián Bordon Arrieguez y Santino Contreras se consagraron campeones tras vencer a Joaquín Botta y Gonzalo Weinmeister por 6-3 y 6-0.

Sub 14 A Damas: Zoe Benítez Blanco y Victoria Vilchez se consagraron campeonas tras vencer por 6-1 y 6-2 a Tatiana Trejo Vizcaino y Victoria Sánchez.

Sub 16 A Masc: Andrés Graupera y Santino Córdoba Torres se consagraron campeones tras vencer a Jeremías Pucheta y Santiago Tuninetti por 6-3 y 6-2.

Sub 16 A Damas: Pia Agostina Gosteli y Greta Gavio se consagraron campeonas tras vencer por 6-1 y 6-1 a Emma Nassini y Clara Lariguet Vassallo.

Sub 18 A Damas: Francesca Floriani y Fiorella Propato San Martín se consagraron campeonas tras vencer por 4-6, 6-1 y 7-6 a Sasha Gomez y Sol Capello.

Sub 18 A Masc: Francisco Maier e Ignacio Archieri se consagraron campeones tras vencer por 6-3 y 7-6 a Renzo Gabriel Nuñez y Filippo Nicocia.

Press contacts:
International Padel Federation:
press@padelfip.com

Global Sponsor



Official court



Official turf



Official Travel Partner

